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島田市議会議長 様 

 

島田市議会議員 仲田 裕子 

島田市議会議員 紅林 貢 
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島田市議会議員 横田川 真人 

島田市議会議員 伊藤 孝 

 

 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成２８年１１月１９日（土） 

午後 ７時００分～午後 ８時４０分 

 

２ 会場 金谷南地域交流センター 集会室 1・2 

 

３ 参加者数  １５人（男性１３人、女性２人） 

 

４ 役割 

(1) 受付     全員 

(2) 司会     村田 

(3) 挨拶（概要） 仲田 

(4) 報告     清水・横田川・紅林 

(5) 答弁     全員 

(6) 記録     伊藤 

 



５ 報告事項 

 挨拶にて 

報告会での意見の取り扱い→今後の一般質問や議員活動に活用させていただ

くとともに、議会だより・ホームページ等で回答できる仕組みを今後検討して

いく。 

   政務活動費について→報告書・領収書の公開を来年度分からホームページに

掲載予定。 

 

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

① 総務生活常任委員会 

   条例改正に関する説明 

補正予算に関する説明 (戦略推進費) 

決算認定に関する説明 (空港周辺プロジェクト推進事業他) 

   「所得税法第 56 条の廃止」を求める意見書提出を求める請願に関する説明 

   課税誤りに関する説明 

  ② 厚生教育常任員会 

     補正予算に関する説明 (老人福祉費・感染症予防費・文化財保護費) 

     決算認定に関する説明 

(川根保育園民営化・社協移転・手術支援ロボット導入) 

③ 経済建設常任委員会 

   補正予算に関する説明 (道路整備事業他) 

   決算認定に関する説明 (賑わい・交流拠点整備事業他) 

   財産の取得に関する説明 (消防自動車艤装) 

   市内・県外視察報告 

  ④ 報告に対する質疑 

 

 

(2) 意見及び情報の交換について（今回はテーマ設定なし。） 

Ｑ．自治基本条例は賛否両論あり議会での検討はどの様にされているか，また

賛成・反対両方の講演会を行って欲しい。 

Ａ．議会には、まだ策定する・しないは出ていないのでこれからだが、勉強会

を開催している。  

Ｑ．島田球場は県内では珍しく駅から近いので各種イベント開催等での活用を

検討してほしい。 

Ａ．マラソン大会は多くの人を集客している。球場は市民が利用する野球場と

して考えている。 

Ｑ．公共施設に関する市民アンケートの取り方・設問に問題があるのでそれだ

けで閉鎖等の判断はしないでほしい。 

Ａ．アンケートだけで結果を出さない。地域コミ二ティーは壊さない様にする。 

Ｑ．若者定住支援策を積極的に行って欲しい。 



Ｑ．議会は、浜岡原発の稼働についての意思表示は。 

  (東に避難となっている避難マニュアルは、あれでいいのか） 

Ａ．市長は現状において再稼働は認めない 停止中でも防潮堤は必要。 

  議会内で議論した事は無い。避難マニュアルは作らざるをおえない。 

Ｑ．督促手数料の徴収を廃止する条例は、どの様な内容か。 

Ａ．督促手数料は廃止だが、支払いしない方は差し押さえ等します。 

Ｑ．地域医療基本条例は、自治基本条例と内容が似かよっているが必要か。 

Ａ．地域医療を守る会から出された素案と違っていたので、地域医療を守る会

の方の意見を聞いてみたい。 

 

 

 

６ まとめ（所見） 

  ・相変わらず参加者の年齢層が高い、開催方法の検討が必要と思う。 

  ・最近は、旧島田市・旧金谷町・旧川根町の３会場での開催だが、人口比を考慮 

する必要はないのだろうか・又は全中学校区を順番で開催する必要は無いか。 

  ・自治基本条例の制定に向けて進んでいるが、危険性を訴えている市民もいる 

   が制定する・しないの議論も必要と感じた。 

  ・最終処分場の閉鎖・市外処分についての質問が無かったが関心は無いのか 

   広報が不足しているのだろうか。 

 

 

 

 

 

 


